

SECRETARÍA DE MOVILIDAD



De nuevo, un récord

Muévete en Bici rompió ayer una nueva marca al registrar 100 mil 198 asistentes. Desde 2019, antes de la pandemia, no se había logrado esta asistencia máxima.

La cantidad de ciclistas fue mayor, incluso, que la registrada antes de la pandemia.

Rompe un nuevo récord Muévete en Bici

AMALLELY MORALES

Con una asistencia cercana a las 100 mil 200 personas, el paseo dominical volvió a romper récord, informó la Secretaría de Movilidad (Semovi).

Con 97 mil 882 personas, el domingo pasado el ciclopaseo rompió un récord que no se había logrado desde 2019, la última vez que alcanzó su máxima asistencia.

“La edición 531 del Paseo Dominical Muévete en Bici, llevada a cabo este domingo, rompió récord de asistencia con una afluencia de 100 mil 198 personas, quienes disfrutaron de la ruta de 50 kilómetros en bicicleta, a pie,

en patines o patineta”, detalló la dependencia.

El último récord fue el 24 de marzo de 2019 con 93 mil 622, de acuerdo con información del Secretario de Movilidad, Andrés Lajous.

Este domingo, en el paseo, los trabajadores de la Semovi portaron prendas rosas para promover la detección temprana del cáncer de mama, por el Día Mundial de la Lucha contra esta enfermedad, que se realiza cada 19 de octubre.

Además, la dependencia organizó una rodada conmemorativa que empezó a las 10:00 horas, desde la Glorieta de la Joven de Amajac, antes de Colón, y circuló por



La ruta abarcó 50 kilómetros y la respuesta fue histórica.

Paseo de la Reforma.

A la par, hubo pláticas informativas en el Ángel de la Independencia, proporcionadas por la Secretaría de Salud, sobre diversos cánceres que

afectan, sobre todo, a mujeres.

Esto se sumó a las actividades que se realizan cada domingo en el Muévete en Bici, como la biciescuela para adultos y niños.



COMUNIDAD

CICLISTAS ROMPEN RÉCORD

Cien mil 198 personas participaron en la edición 531 del Paseo Dominical Muévete en Bici. La Secretaría de Movilidad de la CDMX destacó que es la primera vez que el evento supera los 100 mil asistentes. / 25

AFLUENCIA

Paseo Dominical rompió récord

La edición 531 del recorrido tuvo una ruta de 50 kilómetros en **bicicleta, a pie, en patines o patineta**

POR IONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gmm.com.mx

El Paseo Dominical Muévete en Bici tuvo una afluencia de cien mil 198 personas ayer, con lo que rompió el récord de asistencia para un día, informó la Secretaría de Movilidad.

La edición 531 del paseo tuvo una ruta de 50 kilómetros en bicicleta, a pie, en patines o patineta.



Foto: Especial

El Paseo Dominical Muévete en Bici rompió ayer nuevamente récord de asistencia, después de hacerlo el 10 de octubre.

100

MIL 198

personas en bicicleta, a pie, patines o patineta participaron ayer

El domingo 10 también se había registrado un récord con 97 mil 882 asistentes para esta actividad que inició en 2007.

Desde el regreso de actividades del Muévete en Bici, en marzo, en total han participado unos 1.9 millones de personas.

“El Gobierno de la Ciudad de México refrenda su compromiso con la ciudadanía para ofrecer espacios públicos en donde pueda esparcirse y llevar a cabo actividad física”, indicó la Semovi en una ficha informativa.



SEMÁFORO VERDE

Los capitalinos disfrutaron de Reforma ²²

Un día antes de que la fase verde por Covid-19 regrese a la Ciudad de México, el Paseo de la Reforma lució lleno de visitantes y ciclistas.

Desde temprano el Paseo Dominical Muévete en Bici rompió récord de asistencia con una afluencia de 100 mil 198 personas, y por la tarde, las flores de cempasúchil colocadas sobre la avenida fueron el escenario de fotos, videos y también fueron un punto de encuentro de quienes han dejado sus hogares para disfrutar de la ciudad.

Hoy todas las actividades de la capital se mantienen abiertas aunque procuran todas las medidas sanitarias por la pandemia. **Maleny Navarro**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

24 HORAS

Página:

1

Sección:

Fecha:

18 OCT 2021



CIUDADENVERDE

**PEDALEAN
MAS DE
100 MIL P11**

FOTO: ESPECIAL